



Día 1, viernes 12 de junio de 2026: Buenos Aires - Dubai

En horario pactado, presentación en el Aeropuerto Internacional de Ezeiza, reunión con nuestro coordinador y compañeros de viaje. Luego de los trámites migratorios, salida en vuelo de EMIRATES con destino a DUBAI. Noche a bordo.

Día 2, sábado 13 de junio de 2026: Escala en Dubai

Escala en Dubai para tomar nuestro último tramo hacia Egipto.

Día 3, domingo 14 de junio de 2026: El Cairo

Llegada al Aeropuerto Internacional de El Cairo, asistencia en español en el aeropuerto por parte de nuestro representante antes del control de pasaportes. Traslado al hotel y alojamiento. Luego del descanso al mediodía, iniciaremos nuestro city tour por el centro histórico de El Cairo y visita al Museo Egipcio. Resto de la tarde libre.

Día 4, lunes 15 de junio de 2026: El Cairo

Desayuno en el hotel. Por la mañana, visita panorámica de las Tres Pirámides de Guiza: Keops, Kefrén y Micerinos. Admiraremos la Gran Esfinge.

Almuerzo en restaurante típico. Por la tarde, visita a Menfis (museo al aire libre con estatuas colosales de Ramsés II). Continuaremos con la Necrópolis de Sakkara. Traslado al hotel y resto de la tarde libre.

Día 5, martes 16 de junio de 2026: El Cairo

Desayuno en el hotel. Por la mañana, visita cultural para conocer la Ciudadela de Saladino, declarada Patrimonio de la Humanidad, que incluye la Mezquita de Mohamed Ali o “Mezquita de Alabastro”. Visitaremos el Museo Egipcio de Antigüedades, donde se encuentran los tesoros de Tutankamón. Continuaremos recorriendo el Barrio Copto, con la Iglesia de San Sergio, lugar donde se refugió la Sagrada Familia.

Almuerzo en restaurante típico y tiempo libre para compras en el famoso mercado de Khan El Khalili. Traslado al hotel y alojamiento.

Día 6, miércoles 17 de junio de 2026: El Cairo / Asuán

Desayuno en el hotel. Partida hacia el aeropuerto para volar a Asuán. Arribo, traslado y embarque en crucero por el Río Nilo. Almuerzo a bordo.

Visitas a la Alta Presa, Obelisco Inacabado (42 metros de altura y 1176 toneladas de granito rosa) y al Templo de Philae o Templo de la diosa Isis. Paseo en faluca. Regreso al crucero y zarpe. Cena a bordo.

Día 7, jueves 18 de junio de 2026: Asuán / Kom Ombo / Edfu

Pensión completa a bordo. Navegación hacia Kom Ombo. Visita al templo dedicado a Sobek y Haroreis, donde destaca el relieve de instrumentos medicinales. Navegación hacia Edfu. Cena y noche a bordo.

Día 8, viernes 19 de junio de 2026: Edfu / Esna / Luxor

Pensión completa a bordo. Visita al Templo de Horus, el mejor conservado de Egipto y el más importante después de Karnak, con su sistema de iluminación y santuario oscuro.

Navegación hacia Luxor. Visita a los Templos de Karnak y Luxor, destacando avenida de carneros, sala de 132 columnas, avenida de esfinges y estatuas de Ramsés II y la Naos. Cena y noche a bordo en Luxor.



Día 9, sábado 20 de junio de 2026: **Luxor.**

Desayuno. Luego, iniciaremos el día descubriendo la magia del Antiguo Egipto cruzando a la orilla oeste del Nilo para admirar los Colosos de Memnón. Seguiremos al mítico Valle de los Reyes para recorrer tres tumbas incluidas y, de manera opcional, joyas como la de Tutankamón. Visitaremos el majestuoso Templo de Hatshepsut y, si lo desean, el Valle de las Reinas o el Templo de Medinet Habu. Cerraremos la experiencia con un almuerzo tradicional y una visita a un taller artesanal de alabastro antes de regresar a Luxor. Resto del día libre.

Día 10, domingo 21 de junio de 2026: **Luxor - Hurghada**

Traslado por carretera a Hurghada, en la costa del Mar Rojo. Llegada y alojamiento.

Día 11, lunes 22 de junio de 2026: **Hurghada.**

Todo incluido sin bebidas alcohólicas. Días libre para disfrutar playa y hotel. Se sugiere realizar actividades desérticas o acuáticas. Alojamiento.

Día 12, martes 23 de junio de 2026: **Hurghada.**

Todo incluido sin bebidas alcohólicas. Día libre para disfrutar playa y hotel. Se sugiere realizar actividades desérticas o acuáticas. Alojamiento.

Día 13, miércoles 24 de junio de 2026: **Hurghada / El Cairo / Dubai**

Desayuno. Traslado al aeropuerto de Hurghada y vuelo doméstico al aeropuerto de El Cairo por la mañana. Permaneceremos en transito en el mismo aeropuerto y, por la tarde, vuelo a Dubái. Llegada y traslado al hotel.

Día 14, jueves 25 de junio de 2026: **Dubai**

Desayuno. Visita a Deira, zocos de las especias y oro, cruce en abra, museo de Dubái, mezquita de Jumeirah, parada en Burj Al Arab y subida al Burj Khalifa en Dubái Mall.

Por la noche, navegación en dhow tradicional por Dubái Creek con cena incluida. Regreso al hotel.

Día 15, viernes 26 de junio de 2026: **Dubai**

Desayuno. Mañana libre. Por la tarde, excursión en 4x4 por dunas con puesta de sol, cena en campamento en el desierto con danza del vientre, henna y refrescos. Regreso al hotel.

Día 16, sábado 27 de junio de 2026: **Dubai (Abu Dhabi)**

Desayuno. Visita a Abu Dhabi: mezquita Sheikh Zayed, puente Al Maqta, Corniche Street, hotel Emirates Palace, zona de palacios reales, almuerzo típico, parque Ferrari y regreso.

Día 17, domingo 28 de junio de 2026: **Dubai / Ezeiza**

Desayuno y traslado al aeropuerto. Fin de servicios.

¡ESPERAMOS QUE HAYAS DISFRUTADO DE ESTA
EXPERIENCIA INOLVIDABLE POR EGIPTO Y DUBÁI!